

Dukung Ketahanan Pangan, Danramil 02/Patebon Tanam Jagung di Lahan Lapas Terbuka Kendal

Narsono Son - KENDAL.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 4, 2022 - 17:08



Dukung Ketahanan Pangan, Danramil 02/Patebon Tanam Jagung di Lahan Lapas Terbuka Kendal

KENDAL – Sinergitas Aparat Penegak Hukum (APH) di wilayah Kecamatan Patebon, Kendal terjalin dengan baik. Berbagai bentuk kolaborasi dan kerjasama kerap dilakukan, seperti kegiatan sambang dari personil Polsek Patebon dan

Koramil 02/Patebon di Lapas Terbuka Kendal rutin dilaksanakan guna menjaga keamanan dan ketertiban.

Lapas Terbuka Kendal bekerja sama dengan TNI Angkatan Darat, dalam hal ini Koramil 02/Patebon melaksanakan kegiatan tanam jagung untuk mendukung program ketahanan pangan nasional, Jum'at (04/11/2022).



Penanaman jagung dihadiri oleh Komandan Rayon Militer (Danramil) 02/Patebon, Kapten Inf Sardi bersama jajaran, Bhabinkamtibmas Polsek Patebon, Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL) dan perwakilan dari Desa Wonosari, Kecamatan Patebon.

Kalapas Terbuka Kendal, Rusdedy melalui Kasi Bimbingan Narapidana/Anak Didik dan Kegiatan Kerja, Ari Rahmanto menyampaikan ucapan terimakasih atas kehadiran jajaran Koramil 02/Patebon serta tamu lainnya.

"Kegiatan tanam jagung sebagai bentuk sinergitas mendukung ketahanan pangan nasional. Sebagaimana kita ketahui, di tahun 2023, perekonomian dunia diprediksi akan mengalami resesi, oleh karena itu sebagai bentuk dukungan kepada Pemerintah kita akan memperkuat program ketahanan pangan nasional," terangnya.

Senada dengan yang disampaikan Ari Rahmanto, Kapten Inf Sardi menuturkan prediksi di tahun 2023 harga kebutuhan pokok akan mengalami kenaikan disebabkan adanya krisis diberbagai sektor.

Adapun TNI/POLRI dan berbagai instansi pemerintah lainnya tentu akan melaksanakan kegiatan yang mendukung kebijakan pemerintah dalam mengantisipasi resesi, seperti program ketahanan pangan.



Menurut Kapten Inf Sardi, program ketahanan pangan bermanfaat untuk memastikan ketersediaan pangan.

"Apabila ketahanan pangan kuat maka stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat dapat terjaga serta tingkat kriminalitas tidak meningkat," Katanya.

Pada tahap awal ini, telah ditanam jagung jenis hibrida di lahan seluas 4000 m², dari kegiatan penanaman tampak wujud nyata bentuk kolaborasi berbagai instansi, mulai dari personil Koramil 02/Patebon, Bhabinkamtibmas Polsek Patebon, PPL Kecamatan Patebon, perwakilan dari Desa Wonosari dan pastinya tak ketinggalan sebagai tuan rumah kegiatan hari ini Petugas serta Warga Binaan Lapas Terbuka Kendal terlihat bersemangat bahu membahu menebar benih jagung.

Lapas Terbuka Kendal sebagai lapas produktif yang memiliki sumber daya potensial, siap menjalin kerjasama dengan instansi lain untuk mendukung kebijakan pemerintah dalam berbagai bidang.

(N.Son/***)